

Naturisten empfangen ihre Gäste bekleidet

Aktion Der Sportbund Helios gibt Einblicke in sein Kissinger Paradies

Kissing Sind sonst die Besucher auf dem Gelände des Sportbunds Helios in den Kissinger Lechauen eher unbekleidet, so stellten die Mitglieder diesmal in Shorts und T-Shirts beim Tag der offenen Tür ihren Verein und die Anlage vor. Die Mitglieder nahmen in ihren leuchtend gelben Vereinstrikots die Gäste in Empfang. Auch wenn die Mitglieder sich an einem solch warmen und sonnigen Tag normalerweise unbekleidet auf dem Vereinsgelände aufhalten, war an diesem Tag selbstverständ-

lich aus Rücksicht auf die Besucher Bekleidung angesagt. Bei einem Rundgang lernten die Besucher das „kleine Paradies“ des Vereins kennen und waren oftmals überrascht von der Größe des Geländes und begeistert von dem sauberen und gepflegten Zustand.

Vorbei an Boulebahnen, Indiacaplatz und dem Kinderspielplatz entdeckten die Besucher den großen Naturteich, der im Sommer zum erfrischenden Bad einlädt. Über die große Sportwiese mit dem Volleyballplatz wurden die Gäste zum Vereinsheim, dem Zentrum und Treffpunkt der Mitglieder geführt. Wer sich nun noch weiter informieren wollte, wurde dort von den Vorsitzenden des Sportbunds Helios, Ralf Grossschadl und Hanni Kretschmer, in Empfang genommen.

„Einige unserer heutigen Gäste werden wiederkommen, um mal einen Tag zur Probe bei uns zu verbringen und Ruhe und Natur unbekleidet zu genießen“, ist sich Ralf Grossschadl sicher. Und Hanni Kretschmer ergänzt: „Wir würden uns freuen, wenn wir auch diesmal mit unserem Tag der offenen Tür neue Mitglieder für unseren Verein gewinnen würden.“ (FA)



Hanni Kretschmer, 2. Vorsitzende des Sportbunds Helios, weist auf den Tag der offenen Tür hin. Foto: Ralf Grossschadl